

PT. GEMILANG SAWIT LESTARI

Mill :
Desa Pasar Inuman
Kecamatan Inuman, Kabupaten Kuantan Singingi
Provinsi Riau

Pekanbaru, 26 Juni 2018

Nomor : 012/SP/GSL-IV/18

Hal : Klarifikasi Laporan Investigatif Eyes on the Forest yang berjudul "cukup sudah" terbit Juni 2018.

Lamp : 1 (satu) berkas dokumen pendukung.

Kepada Yth.:
Bapak/Ibu Pimpinan
PT. Sari Dumai Sejati
di Tempat.

Dengan hormat,

Sehubungan dengan isu yang dituliskan dalam laporan Eyes on the Forest (EoF) berjudul "cukup sudah" yang melibatkan nama perusahaan PT. Gemilang Sawit Lestari yang diterbitkan pada bulan Juni 2018 yang kami peroleh dari pihak Apical pada tanggal 11 Juni 2018, maka penjelasan dari kami sebagai berikut :

1. PT. Gemilang Sawit Lestari menegaskan bahwasanya kami telah membuat kebijakan yang tegas bagi pabrik kami untuk membeli dan mengolah TBS yang berasal dari sumber yang legal, yakni dari lahan yang sesuai dengan peraturan perundang-undangan di bidang pertanahan, perkebunan dan peraturan terkait yang berlaku (Kebijakan terlampir). Untuk memastikan kebijakan tersebut berjalan, kami telah melakukan sosialisasi kepada pemasok TBS kami dan kami berkomitmen mendorong agar rantai pasokan kami tidak terkontaminasi sumber pasokan ilegal dan bebas dari praktik-praktik yang tidak bertanggung jawab. Dan terhadap pemasok TBS yang melakukan pelanggaran ketentuan akan kami berikan sanksi tegas dengan menghentikan perdagangan serta melakukan blacklist (kami juga melampirkan Surat Pernyataan dari pemasok-pemasok TBS tersebut).
2. Meminta Petani dan pemasok TBS untuk mengurus STD-B (Surat Tanda Daftar usaha Budidaya) dan mengurus Sertifikat Hak Milik (SHM) sebagai bukti legalitas lahan mereka.
3. Selain itu, kami juga tetap mengingatkan pemasok-pemasok TBS tersebut melalui papan pengumuman yang kami buat di depan pintu masuk pabrik kami dengan menyatakan "Stop Pasokan TBS Ilegal" (foto terlampir) serta terus berkomitmen untuk mengimplementasikan paraktik-praktik keberlanjutan dan bekerjasama dengan seluruh pemangku kepentingan.
4. Sistem pemasokan TBS ke perusahaan kami adalah penerimaan di pabrik kami. Dari awal, kami sudah melakukan upaya pencegahan melalui sosialisasi dan Surat Pernyataan, namun demikian berdasarkan hasil investigasi kami masih ada pihak-pihak yang tidak bertanggung jawab melakukan pelanggaran kaidah-kaidah keberlanjutan dengan menyisipkan TBS ilegal, diantaranya yang berhasil kami identifikasi berasal dari Truck dengan plat mobil BM 8094 LE (2015), BM 8471 GU (2015) dan B 9708 NI (Juni 2017) yang berasal dari AGENT dan sudah dilakukan blacklist terhadap plat mobil tersebut (surat blacklist terlampir), kemudian mengenai plat mobil BM 8974 TR (Juni 2017) serta BM 9761 TD (Juni 2017) sampai saat ini tim kami sedang melakukan verifikasi lapangan untuk

PT. GEMILANG SAWIT LESTARI

Mill :

Desa Pasar Inuman

Kecamatan Inuman, Kabupaten Kuantan Singingi

Provinsi Riau

PT.Bagas Indah Perkasa terhadap kebenaran sumber kawasan tersebut, setelah selesai nanti akan kami laporkan ke pihak Apical, namun jika pihak Apical berkenan, Tim Apical dapat melakukan verifikasi bersama di lapangan.

Untuk mencegah agar kejadian serupa tidak terjadi karena adanya pihak-pihak yang tidak bertanggung jawab, maka kami melakukan beberapa tindakan sebagai berikut:

1. Terhadap plat-plat mobil yang teridentifikasi masuk ke PT.Gemilang Sawit Lestari sebagaimana Laporan Investigatif Eyes on the Forest "cukup sudah" yang diterbitkan Juni 2018, telah kami ambil keputusan tegas dengan melakukan Blacklist dan kami tidak akan menerima TBS lagi dari mereka.
2. Agar tidak terulang lagi kejadian serupa, maka kami akan mengumpulkan semua pemasok TBS ke PT.Gemilang Sawit Lestari untuk melakukan sosialisasi kembali atas kebijakan perusahaan kami dan juga secara tegas sudah kami sampaikan bahwa kami tidak akan segan-segan memutuskan perjanjian perdagangan TBS jika dikemudian hari masih ada juga yang melanggar Kebijakan perusahaan kami tersebut.
3. Selain itu, kami juga akan memastikan semua pemasok TBS memenuhi kebijakan kami dengan menandatangani Surat Pernyataan sebagaimana terlampir.
4. Kami juga terbuka atas saran dari pihak Bapak untuk tindakan pencegahan diluar point yang sudah kami sebutkan.

Demikian dapat kami sampaikan, atas perhatian dan kerjasamanya, kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,

PT. GEMILANG SAWIT LESTARI

Tawip Sinda
Direktur